



朝霞市長

富岡 勝則

輝く未来に向けて

明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、輝かしい希望に満ちた新春を健やかにお迎えのことと心からお喜び申し上げます。

昨年は、朝霞市が市制を施行して40年目という記念すべき年に当たり、市の記念式典を行ふとともに、40周年をより多くの方々と一緒に祝いできるよう、市民団体のご協力を得て各種記念事業を実施いたしました。また、総合窓口課の新設などの市役所機構改革の実施、

朝霞市駐車場防犯照明設備設置補助金制度の創設、朝霞駅南口広場の供用開始、並びに、朝霞駅南口側と北口側における地下自転車駐車場及び原動機付自転車駐車場の開設、朝霞駅前出張所や仲町保育園の開設、ビジネス支援サービスコーナーの設置など、市議会をはじめ、多くの皆様のご理解とご協力を賜り、様々な事業を予定どおり実施することができました。心から御礼を申し上げます。

さて、地方自治体を取り巻く社会経済の状況は、地方分権の推進に伴う税源移譲の方や、原油価格の高騰、団塊世代の大量退職による労働力問題など、依然先行きが不透明で厳しいものとなっております。こうした状

況の中、朝霞市が着実に発展を続けていくためには、長期的な視点に立脚し、朝霞市の将来ビジョンを的確に捉えながら、限られた財源を有効かつ効率的に運用するなど、今まで以上に健全な行財政運営に取り組む必要があると考えております。

ここで本年の主な事業を申し上げますと、市政の更なる効率化を図るための行政評価制度の導入をはじめ、（仮称）膝折市民センター等建設工事の着手、市民農園の新設、（仮称）根岸台八丁目公園の開設、小・中学校耐震補強工事の実施、朝霞第四小学校及び朝霞第五小学校改築工事の着手、全国高等学校総合体育大会ハンドボール競技の和光市との共同開催、八都県市合同防災訓練の埼玉県との共同開催などを予定しております。

年頭に当たり、朝霞市の一層の飛躍を期すべく、新たな気持ちで、市政の諸課題に積極果敢に取り組んでまいりたいと、決意を新たにしたところでございます。どうぞ本年も、市政に対する変わらぬご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様のご多幸を心からお祈り申し上げまして、新年のあいさつとさせていただきます。





朝霞市議会議長

陶山 恵秀

年頭にあたり

明けましておめでとうございます。
平成20年の新春を迎え、市議会を代表いた
しまして、謹んで新年のお慶びを申し上げま
す。

市民の皆様には、平素から市議会の活動と
運営に対し、特段のご理解とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。

私は、昨年の市議会議員一般選挙後の初議
会におきまして、議員各位のご推挙により、
議長の重責を担わせていただくこととなりま
した。新年を迎え、市政の発展と円滑な議会
運営のため、誠心誠意努力させていただく決
意を新たにしております。

昨年は12年に一度、参院選と統一地方選挙
が重なる亥いの年選挙の年と言われ、本市におき
ましても県議会議員選挙や参議院議員選挙、
県知事選挙、そして市議会議員選挙と多くの
選挙が実施されました。そのたびに直接的に
も間接的にも、市民の皆様の政治に対する熱
い期待と厳しい批判を肌で感じ、改めて自分
の置かれた立場と市議会の役割および責任の
重さを実感したところで、昨年は社会保険庁による年金記
とところで、昨年は社会保険庁による年金記

録の管理が問題となり、また、食品などを中
心としてさまざまな偽装が発覚するなど、社
会全体として信頼と信用が大きく揺らいだ年
でもありました。信頼や信用は、一朝一夕に
して得られるものではなく、長い年月をかけ
て少しずつ積み重ねていくものであるのと同
時に、失つてみて改めてその大切さに気づか
れるものです。

三位一体の改革に伴い、自主財源の確保と
いうことが極めて重要なテーマとなつた時代
に突入しましたが、多様な住民ニーズに配慮
したまちづくりをしなければならないという
課題が地方自治体には相変わらず重くのしか
かつております。向こう4年間の市政に對す
るチェック機能をあずからせていただく私た
ち市議会としましては、これまで築き上げて
きた市議会の信頼や信用を損なうことのない
よう、一人ひとりが議員としての強い自覚を
持ち、研鑽を積んでいく所存でございます。
最後となりましたが、本年も市民の皆様に
とりまして、健康で笑顔の絶えない年となる
ようお祈りいたしまして、年頭のあいさつと
させていただきます。